

Panglima TNI Bersama Kapolri Tinjau Prokes di Blok A Pasar Tanah Abang

Heriyoko - KOTO11TARUSAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 31, 2021 - 15:00



JAKARTA--Semakin bertambahnya angka terinfeksi positif Covid-19 di Indonesia, membuat aparat keamanan TNI Polri terjun langsung memberikan imbauan kepada masyarakat untuk tetap menerapkan protokol kesehatan (prokes).

Terkait hal itu, Panglima TNI Marsekal TNI Hadi Tjahjanto bersama Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo memantau langsung penerapan protokol kesehatan di pasar Tanah Abang, Jakarta Pusat, Minggu (31/1/2021).

Setibanya di Blok A Pasar Tanah Abang, keduanya disambut Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Fadil Imran dan Pangdam Jaya Mayjen TNI Dudung Abdurachman.

Panglima TNI Marsekal TNI Hadi Tjahjanto bersama Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo saat berkeliling di Blok A pasar grosir tekstil sempat berbincang kepada pengunjung dan pedagang dan membagikan masker kepada mereka.

Panglima TNI mengingatkan pentingnya penggunaan masker saat beraktivitas di luar sebagai salah satu langkah mencegah penularan Covid-19.

"Bagaimana Ibu sudah pada pakai masker?" kata Hadi sambil berbincang dengan pengunjung, Minggu (31/1/2021).

Kapolri Jenderal Listyo menambahkan pentingnya penggunaan masker saat beraktivitas.

"Ayo dipakai ya maskernya bapak ibu," kata Listyo.

Kapolri dan Panglima TNI juga mendoakan dagangan para pedagang di Pasar Tanah Abang laris.

"Semoga dagangannya laris ya," sambung Hadi bersama Sigit.

Terlihat juga di bagian depan Pasar Blok A Tanah Abang, Jakarta Pusat, anggota kepolisian dan TNI membawa spanduk peringatan untuk tetap memakai masker dan patuhi protokol kesehatan. Imbauan tersebut di lakukan dengan cara membagikan masker ke para Pedagang dan masyarakat sekitar.

Sebelum mengunjungi Pasar Tanah Abang, Jakarta Pusat, Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo melakukan pertemuan perdana dengan Panglima TNI Marsekal TNI Hadi Tjahjanto di Subden Denma Mabes TNI, Jalan Medan Merdeka Barat, Jakarta Pusat, Minggu (31/1/2021) pagi. (hy)